

Retenida 6 años y la Poli la rescató el jueves

Viejillo de 61 hizo "esposa" a niña de 14



Pococí



En este lugar rescataron a madre e hijo. REINER MONTEROPARALTI.

OTRO MÁS



En noviembre del 2010, la Policía rescató a Daniela Alonso García, de 19 años, y a sus dos hijas, retenidas durante cinco años por un hombre de apellido Sáenz, en una finca cercana a las faldas del volcán Turrialba. La víctima llegó al país con tan solo 14 años, procedente de Nicaragua, y desde entonces se mantuvo en la finca, incluso dio a luz en ese lugar. En una oportunidad, Daniela contó su sufrimiento a una vecina y ella avisó a la Policía para que la liberara.

CREO QUE...

"Debemos rescatar la

◆ **ANDREY BERROCAL**
andreyberrocal@lateja.co.cr

Mientras la mayoría de las muchachas disfrutaban de las ilusiones de la juventud, una adolescente de apellido Rivera, de 14 años, pasaba los momentos más amargos de su existencia al lado de un viejillo de 61, que la mantenía retenida en una casa.

A punta de amenazas de muerte, el hombre la mantuvo a su lado durante seis largos años, en una casa ubicada en una montaña en barrio Nájera de Cariari, Limón, y hasta tuvo un hijo con ella.

Pero el martes pasado, ella por fin logró escapar de él y llamar al 911. Rivera, ahora de 20 años, contó que el hombre, que ya tiene 67, la convirtió en su esclava y abusaba de ella.

La víctima fue madre a los 16 años y desde entonces planeaba fugarse, y lo intentó varios veces, pero el viejillo siempre la pescaba.

El martes pasado llegó la ocasión, cuando el hombre dejó a uno de sus hijos, de 23 años, a cargo de la casa mientras él salía por unas horas.

La joven aprovechó un descuido del muchacho para llamar a la Policía.

Rivera no pudo dar la dirección de la casa, solo sabía que estaba cerca de una pista de aterrizaje.

El subdirector de la Fuerza Pública de Limón, Erick Calderón, explicó que mediante un trabajo de investigación dieron con la joven y su hijo, que ya tiene cuatro años.

El jueves, a las 9 de la noche, dieron con la casa y detuvieron al agresor, de apellido Vega.

Los "polis" decomisaron una escopeta calibre 20 y un revólver calibre 38 ocultos como a 50 metros de la casa. Después, llevaron a Vega la Fiscalía de Pococí, y a la muchacha y al niño les buscaron una casa donde tenerlos protegidos.